



板城っ子ニュース

3年生

なかよしタイムで なかよし学校 全校活動



本校では、学年枠をはずした縦割り班でそうじを行っています。上級生がリーダーシップを発揮して、下級生を導いて活動しているのです。その班で月に1回遊ぶ時間が「なかよしタイム」です。笑顔が広がる時間です。

ホタテのシチューおいしかったよ！ 全校児童



みんなの楽しい給食の時間。そのメニューにホタテのシチューが！このホタテ、給食センターの方が応募され、北海道森町から無償提供を受けたもの。輸出量が減少し全国の給食にと頂いたホタテです。さすが北海道産はおいしかったです。

洗たく板でゴシゴシ体験 3年生 社会科



3年生の社会科では「昔の暮らし」を学習します。その中で、人々の暮らしの変化について捉えていきます。今回は、洗濯板を使い、洗濯機ができる前の暮らしに思いを馳せました。

トントン釘打ちコリントゲーム作り 3年生 図画工作科



金槌を初めて持つ子も多かった図画工作科での釘打ち。慣れてくると、進んでたくさんの釘を打ち込み、コリントゲームを制作することができました。板城小は「ものづくり」が大好きな子が多いですねー。